

3年間の部活動を振り返って

陸上部

藤田 健慎

約3年間、陸上をしてきた日々は本当に充実していたと思います。そして部活を通して沢山のことを学ぶことができました。

例えば、仲間を大切にすることです。練習の時に辛い思いや、大会の時に悔しい思いをすることもありますが、仲間と励まし合うことで乗り越えることができました。今後も部活を通して学んだことを活かして頑張りたいと思います。

最後に、因幡先生を始め、学校の先生方や地域の方々、そして保護者の方々に支えていただき、これまで充実した環境で陸上をすることができました。本当にありがとうございました。

女子バスケットボール部

“青葉中女バス”を振り返って

大岡 莉奈

「一番泣いて、一番頑張った」。私がこれまでの3年間を振り返って最初に頭に浮かんだのは、この2つです。

私はとにかく、何かあるごとに泣く“泣き虫部員”で、入部当時の体格は、魔人ブウ並みの身体でした。もちろんそんな重たい体では走り回るだけでも一苦労だったし、よくプレッシャーに押しつぶされ何度も泣いていました。でも、諦めずに喚らいついて、立ち向かって成功したときは、決まって心の底から「楽しい」と思えるのです。たくさん泣いたけれど、その分立ち上がって頑張れた3年間でした。

中体連という大きな大会が中止となってしまい、本来は試合ができない中、沢山の方々の支援で地区大会を開いて頂き、本当に感謝しています。そして、一緒に戦ってくれた青葉と上野幌中の皆、ピシバシ指導してくれた春日先生、今までありがとうございました。

美術部

須藤 優美花

この3年間を振り返ると、充実した日々が思い出されます。池田先生には、夏休みに近代美術館に連れて行っていただき、絵の鑑賞の仕方について学ばせていただきました。ありがとうございました。小川先生には、屏風制作の指導をしていただき、大きな作品を作る体験をさせていただきました。この活動では、仲間と多く触れ合うことができ、部全体が一丸となって作品作りに取り組むことができました。あっという間に部活動が終わってしまい、寂しい気持ちもありますが、後輩たちのこれからの活動に期待し、応援しています。頑張っね。

バドミントン部

賀集 遥香

この3年間を振り返ると、ありきたりな言葉ですがあっという間でした。コロナの影響で、3年生にとっての最後の大会である中体連がなくなってしまい、悔いはありますが、部活動では、プレーや上下関係、チームワークなど沢山学ぶことができました。8月1日に行った引退試合では、2年生が企画した団体戦で試合をしたり、後輩との最後の試合を楽しんだりしました。応援してくださった先生方、保護者の皆様、そして、いつも温かく見守ってくださった地域の皆様、有難うございました。

井口 遥也

今年度は中体連がなくなってしまいましたが、3年生は最後まで部活をやり遂げ充実した部活動を送ることができました。

個人での成績はそれぞれありますが、男子団体は1度大会で優勝することができました。応援してくださった方々、本当にありがとうございました。これからもバドミントン部をよろしくをお願いします。

野球部

関根 大騎

私は、野球部の約3年間の活動を終えて、色々なことを学びました。中でも一番大切だと思ったことは、あいさつです。グラウンドに入るときのあいさつや、グラウンドにするあいさつ、自チームや他チームの先生にするあいさつなど、いろいろな場面で野球は、あいさつをします。特に、グラウンドに入るときのあいさつは、自分にスイッチを入れるという意味でもとても大切です。自分も、入部したてのときは、あいさつなんか全然できなかったけど、約3年間を通して、あいさつの大切さを知れました。こういうのは、先輩から後輩へ受け継がれるものだと思うので、後輩たちには、あいさつなどを大切にしてもらいたいなと思いました。

最後に、今年は中体連が中止になってしまったけど、野球部でやってきた3年間は、自分にとっていろいろ成長できた大切な時間だったので、野球部で学んだ野球以外の事も、これからの生活で生かしていきたいなと思いました。3年間ありがとうございました。

男子バスケットボール部

小池 凌太

僕は、三年間男子バスケットボール部に所属し、「協調性」と「礼儀」を学びました。

バスケットボールは団体競技です。お互いに信頼し、チームワークがなければプレーできません。その点、僕はチームメイトに恵まれました。頼れる副キャプテンを始め、後輩たちの存在がとても大きかったです。そして、部活という組織の中で「協調性」を学ぶことができました。また、それと同時に坂本コーチから、「礼儀」について学ばせてもらいました。部活の中で、バスケットの技術だけでなく、人としての礼儀やあいさつを学べたことは、大変貴重な体験になりました。

最後に、僕たち3年生が、こんなに良い思いをさせてもらって引退できたのは、支えて下さった坂本コーチ、先生方、保護者のみなさまと後輩たちのおかげです。ありがとうございました。3年生は引退しますが、今後の男子バスケットボール部への応援よろしくをお願いします。

合唱部

大口 直海

みなさんこんにちは。私たちは今日も元気に活動しています。現在は、教室の窓を開けて換気をし、人との間隔を開けながら練習に取り組んでいます。今年の合唱部は、ありがたいことに元気で積極的な新入部員が5人入り、合計15人となりました。しかし、今年は例年通りとは行かず、私たちが目標としていた「NHK全国学校音楽コンクール」や「全日本合唱コンクール」といった大きな大会はなくなってしまいました。ですが、これで私たちの青春が終わった訳ではありません。これから中文連や青葉の森コンサート、HBCコンクールが行われる予定です。それに向けて練習を頑張っていきたいと思います。

最後に、保護者の皆様、地域の皆様、いつも応援して下さりありがとうございます。これからも全力を尽くして頑張りますので応援よろしくをお願いします。